



TAREA PARA LA FAMILIA MENESIANA EN TIEMPO DE QUERERSE MÁS EN CASA

LLAMADOS
A ALGO
GRANDE

**JUAN
MARÍA
NOS DICE:**

El culto eucarístico asocia a los cristianos a la oblación de Cristo. En la misa renuevan su consagración que los une de modo excelente al sacrificio redentor, siempre actual.



HOY RECORDAMOS:

A LOS SACERDOTES QUE ATIENDEN A LOS ENFERMOS

Jueves Santo

La Misión de un SACERDOTE es la misma que Jesús. En la Última Cena, que recordamos en este JUEVES SANTO, Jesús nos deja el mayor de los regalos que puede recibir una persona: SU MISMO CUERPO, entregado por nosotros y SU SANGRE, derramada por nosotros.

Hoy día, en España y en muchos países del mundo, muchos sacerdotes siguen ayudando y dando aliento a muchos enfermos y contagiados. Es la otra manera de cuidar y curar, que no aparece en la tele ni en los comunicados oficiales de prensa.

¿Seremos hoy capaces de reconocer el regalo de poder seguir la Celebración de la Eucaristía en directo, de poder contar con la palabra cercana y salvadora que va directa al corazón, y que nos da la certeza de que pase lo que pase, estamos cuidados y protegidos por el BUEN PADRE, que nos envía a su HIJO JESUS?

Nos habla JESUS:

Jesús y sus apóstoles se sentaron a la mesa. Entonces les dijo:

—He tenido muchísimos deseos de comer esta Pascua con vosotros antes de padecer.

Tomó la copa, dio gracias y dijo:

—Tomad esto y repartidlo entre vosotros.

También tomó pan y, después de dar gracias, lo partió, se lo dio a ellos y dijo:

—Este pan es mi cuerpo, entregado por vosotros; haced esto en memoria de mí.

De la misma manera tomó la copa después de la cena, y dijo:

—Esta copa es el nuevo pacto en mi sangre, que es derramada por vosotros.